

**PENGARUH INDEPENDENSI AUDITOR DAN PENGALAMAN AUDITOR
TERHADAP KUALITAS AUDIT
(Studi Pada Kantor Inspektorat Kabupaten Ciamis)**

Oleh:

**APRIDA KUSUMAWARDANI
NIM. 3403150042**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kualitas audit yang dihasilkan oleh auditor, baik internal maupun eksternal masih dipengaruhi oleh belum optimalnya kemampuan tim dalam melaksanakan tugasnya mulai penyusunan program kerja audit, pelaksanaan audit dan penyusunan laporan hasil audit. Hal tersebut diakibatkan oleh belum optimalnya tingkat independensi dan pengalaman auditor pada Inspektorat Kabupaten Ciamis. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana pengaruh independensi auditor terhadap kualitas audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Ciamis? 2) Bagaimana pengaruh pengalaman auditor terhadap kualitas audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Ciamis?; 3) Bagaimana pengaruh independensi auditor dan pengalaman auditor terhadap kualitas audit pada Kantor Inspektorat Kabupaten Ciamis?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jumlah sampel yang dipilih adalah sebanyak 16 orang. Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan melalui beberapa teknik yaitu studi kepustakaan, studi lapangan dan penyebaran angket.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Independensi auditor pada inspektorat Kabupaten Ciamis sudah sangat tinggi. Karena telah sesuai dengan indikator-indikator penelitian ini yang meliputi independensi program kerja pengawasan, independensi pengujian audit dan independensi pelaporan hasil pengawasan yang menunjukkan sangat baik. Begitu pula berdasarkan hasil uji hipotesis diketahui bahwa independensi auditor berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis. Artinya apabila independensi auditor tinggi maka kualitas audit semakin memadai; 2) Pengalaman auditor pada inspektorat Kabupaten Ciamis sudah sangat baik. Karena telah sesuai dengan indikator-indikator penelitian ini yang meliputi lamanya bekerja sebagai auditor, frekuensi melakukan tugas audit, pendidikan berkelanjutan yang menunjukkan sangat baik. Begitu pula berdasarkan hasil uji hipotesis diketahui bahwa pengalaman auditor berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis. Artinya apabila auditor semakin baik maka kualitas audit semakin memadai; 3) Kualitas audit pada inspektorat Kabupaten Ciamis sudah memadai. Karena telah sesuai dengan indikator-indikator penelitian ini yang meliputi tepat waktu, lengkap, akurat, obyektif, meyakinkan dan jelas yang menunjukkan sudah baik. begitu pula berdasarkan hasil uji hipotesis diketahui bahwa independensi auditor dan pengalaman auditor berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis. Artinya apabila independensi auditor tinggi dan pengalaman auditor sudah baik maka kualitas audit semakin memadai.

Kata Kunci: Independensi Auditor dan Pengalaman Auditor terhadap Kualitas Audit